

“HABLANDO CON EL ESTUDIANTADO”

Programa del Acto.

El acto se plantea como un espacio de escucha y debate, en el que los expertos y figuras reconocidas de la comunidad educativa que conforman la mesa redonda darán su visión sobre la situación actual de la educación, evaluarán las propuestas más relevantes de FADAEX para transformar el sistema educativo y propondrán soluciones frente a los retos actuales de la sociedad a través de una óptica educacional.

En la primera fase del evento (Que dará comienzo a las 17:00) habrá un discurso introductorio del Presidente de la Federación Estudiantil de Extremadura, Fernando Serrano, como representante del estudiantado extremeño

En la segunda fase, comenzará una ronda de intervención de cada uno de los ponentes, moderada por Eva Arcos, vicepresidenta de FADAEX en representación de la entidad, cada ponente tendrá 15 minutos para exponer y argumentar sus propuestas y opiniones sobre los temas a tratar. Intervendrán invitados de reconocido prestigio y con un gran bagaje en el mundo de la educación, asociacionismo y participación por la transformación del sistema para mejorarlo.

Comenzará Francisco Javier Amaya Flores, Secretario General de Educación de la Junta de Extremadura, quien por su cargo y trayectoria podrá hablarnos desde una óptica institucional y comentar con los participantes la importancia de la educación en valores de diversidad, los cambios normativos que considere necesarios o los problemas que, a su juicio, considere que son más urgentes de abordar para mejorar la situación actual de la educación.

Proseguirá Elena Ruiz Cebrián, experta en participación juvenil, avalada por su largo recorrido como ex-presidenta del CJEx, el CJE y su participación en ASDE-Scouts, quién podrá hacernos una interesante exposición desde la perspectiva del asociacionismo juvenil y las necesidades de los jóvenes como colectivo social.

Le seguirá Hernán Álvarez, Delegado del Consejo de Estudiantes de la UEx, portavoz de la Coordinadora Estudiantil de Badajoz y conocido activista juvenil local. Podrá hablar de su experiencia en la lucha estudiantil y cómo mejorar el funcionamiento de los órganos de representación estudiantiles, además de hablar sobre las necesidades de los estudiantes.

A continuación, Antonio Amante, Presidente de CANAE, Confederación Estatal de Asociaciones de Estudiantes, podrá hablarnos sobre la importancia de la participación estudiantil y los cambios en los marcos normativos necesarios para fomentar dicha participación y democratizar el gobierno de los centros educativos.

También contaremos con la presencia de Sara Durán, como directora general del Instituto de la Juventud de Extremadura podrá hablarnos de la necesidad del asociacionismo en nuestra región y aportará la visión de una persona nacida del asociacionismo y la participación.

Por último, nos acompañará Enrique Hernández, Profesor de Derecho en la Universidad de Extremadura, investigador especializado en participación estudiantil y expresidente del Consejo de la Juventud de Extremadura, que podrá ilustrarnos sobre el potencial innovador que tienen las nuevas generaciones si se le dan las herramientas necesarias.

Cada exposición durará aproximadamente 10-15 minutos, y una vez concluidas (Sobre las 18:30-19:00), se pasará a la tercera fase del evento, una ronda de debate entre los invitados y de preguntas del público, que durará aproximadamente 30 minutos. Posteriormente, habrá un discurso de cierre de un portavoz de la Junta Directiva de FADAEX que, brevemente, resumirá las conclusiones, evaluará el evento y dará cierre a la actividad para, posteriormente, atender a la prensa.

En el acto serán invitados todos los partidos políticos, todos los sindicatos, asociaciones estudiantiles, consejo de juventud, consejería de educación y consejería de igualdad y cooperación para el desarrollo. Será un acto corto pero intenso e interesante donde todas las personas miembros de la comunidad educativa podrán opinar y poner el foco en el estudiantado, hablando de la importancia de fomentar una educación participativa, con valores...

HORARIO:

17:00 Inicio del Evento y Discurso de Apertura

17:15 Inicio de las intervenciones de los ponentes

18:45 Inicio del debate y de la ronda de preguntas

19:15 Discurso de cierre

19:30 Fin del acto